

## **Verdoppelung der ETH/EPFL-Studiengebühren**

*Interpellation Matthias Aebischer – 12 décembre 2012*

Der ETH-Rat hat bekannt gegeben, dass die Studiengebühren für die ETH Zürich und die EPFL in Lausanne verdoppelt werden sollen. Dieser massive Studiengebühr-Aufschlag soll frühesten ab dem Herbstsemester 2015/2016 Gültigkeit erlangen. Seit dem Jahre 2004 beträgt die jährliche Studiengebühr für ETH und EPFL unverändert 1160 Franken.

Im Zusammenhang wird der Bundesrat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Glaubt der Bundesrat, dass eine Verdoppelung der ETH/EPFL- Studiengebühren gerechtfertigt ist?
2. Sieht der Bundesrat mit der angekündigten Verdoppelung der ETH/EPFL- Studiengebühren die Chancengleichheit in der Bildung gefährdet?
3. Was gedenkt der Bundesrat bei einer Verdoppelung der ETH/EPFL- Studiengebühren zu unternehmen?